

発酵の里 NEWS

「くさうま発酵食品展」 in酒蔵まつり

寺田本家では、今年も「くさうま発酵食品展」が開催され、世界中からくさいけどうまい発酵食品が集まりました。世界一臭い食べ物と言われるシュールストレーミングは主にスウェーデンで生産・消費される塩漬けのニシンの缶詰。その強烈な臭いは魚が腐った臭い、または生ゴミを直射日光の下で数時間放置したようなしたような臭いとも言われ、皆さん恐る恐る臭いをかいしていました。



善意ありがとうございます

神崎町のために役立てて欲しいとご寄附が寄せられました。有効かつ大切に活用させていただきます。

寄附納采者 佐藤幸雄様 1,000,000円



道の駅『発酵の里こうざき』が 重点「道の駅」に選ばされました

国土交通省は、全国に1,040箇所ある道の駅の中から、全国モデル「道の駅」6箇所、重点「道の駅」35箇所を地方創生の核となる道の駅として選定しました。この度、道の駅『発酵の里こうざき』は、重点「道の駅」35箇所の1つに選定され、道の駅における取組について重点的に支援を受けることとなりました。



選定書授与式の様子(太田国土交通大臣と町長)

「ふるさとの田んぼと水」 子ども絵画展

神崎小 朝日啓太君 入選

全国水土里ネット（全国土地改良事業団体連合会）主催の第15回「ふるさとの田んぼと水」子ども絵画展で、神崎小学校3年生（現在4年生）朝日啓太君の作品が入選しました。応募総数8,359点の中から3年生は15点の入選がありました。入選おめでとうございます。



題「じいちゃんのお米」